

SE COMENTA

Que más de una ceja se levantó ante la decisión del equipo de **Delfina Gómez** de poner sobre la mesa la posposición por una semana del primer debate en el **IEEM** que sostendría el 20 de abril con **Alejandra del Moral**. Las razones estratégicas pueden ser varias: destan- tear la agenda de su contendiente, curarse en salud para que no se lleve a cabo o dar la impresión de que los de la **4T** son quienes ponen las condiciones.

Los más malpensados hacen notar la coincidencia de la nueva fecha propuesta, 28 de abril, con el concierto gratuito de la cantante de moda "**Rosalía**", en **Ciudad de México**, y que teóricamente será transmitido al público por algunas vías. ¿Será que le apuestan a la distracción del respetable? Lo cierto es que el **IEEM** está cumpliendo con creces en la organización y difusión de los encuentros. Lo demás que suceda en torno a ello, evidentemente pasa por el terreno de la grilla de los partidos.

Que a los aspirantes a candidatos independientes a la gubernatura les salió caro este sueño guajiro porque, como se preveía, ninguno logró llegar y todos gastaron dinero de su bolsa y le dedicaron más de dos meses a nada. Sobre todo **José Adolfo Murat García**, pariente de los famosos oaxaqueños, quien gastó **103 mil 159 pesos** y encima, como tuvo algunas inconsistencias, le aplicaron una multa de **2 mil 694**.

Que llama la atención las casi 2 mil solicitudes para observar la elección a la gubernatura mexiquense, lástima que sólo les interese el día de las votaciones y no hagan presencia en las campañas, sesiones del **INE**, **IEEM**, **TEEM** y **TEPJF** para que puedan emitir opiniones netamente ciudadanas y la película completa del proceso. Presentarse solo de pasada a fotografiar urnas, suena a verdadero paseo turístico para tener tema de conversación.

Que el presidente municipal de Nezahualcóyotl, **Adolfo Cerqueda**, saldrá de viaje a Denver Colorado, del 26 al 28 de abril, para asistir a la primera cubre de **Ciudades de América**. ¿Será un ejercicio fructífero para su municipio? O sólo un motivo para "airearse" del momento electoral... En fin, que ya informará el edil de los resultados y, en su caso, de qué tanto le costó la vueltecita al erario municipal. ■